



## Subsecretarías del gobierno de Kast se darán a conocer este sábado y apuntan a un perfil técnico

### Description

La nómina de subsecretarios y delegados presidenciales del próximo gobierno encabezado por José Antonio Kast será finalmente revelada este sábado, luego de un nuevo aplazamiento en su entrega. Desde la Oficina del Presidente Electo (OPE) adelantaron que las designaciones priorizarán criterios de especialización y experiencia técnica por sobre equilibrios políticos tradicionales.

El futuro ministro de la Secretaría General de la Presidencia, José García Ruminot, explicó que los nombres han sido trabajados directamente con el presidente electo y en diálogo con las distintas colectividades que respaldan su candidatura. Según indicó, la selección se ha centrado en personas con conocimiento profundo de las áreas que deberán liderar, más que en la representación proporcional de los partidos.

“Puede que no exista un equilibrio político en el sentido clásico, pero los nombres han sido informados y compartidos con anticipación”, señaló García Ruminot, subrayando que el foco está puesto en la expertiz y el dominio técnico de quienes asumirán los cargos.

Este sello se reflejaría con mayor fuerza en el norte del país, donde los delegados presidenciales designados tendrían vínculos con las Fuerzas Armadas y las policías, en línea con una estrategia de seguridad reforzada para esa zona.

La definición ha generado debate al interior del futuro oficialismo. Dirigentes de los partidos que respaldan a Kast han manifestado la necesidad de contar también con figuras con trayectoria política y conocimiento del funcionamiento del Estado, con el objetivo de evitar errores en el inicio de la administración, prevista para el 11 de marzo.

En esa línea, el diputado Frank Sauerbaum (RN) sostuvo que el nuevo gobierno deberá combinar capacidades técnicas con experiencia política, destacando el aporte que pueden realizar personeros que formaron parte de administraciones anteriores, especialmente durante los gobiernos del expresidente Sebastián Piñera.

Por su parte, el senador electo y presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, defendió el cambio de enfoque en las designaciones. A su juicio, se busca dejar atrás la lógica de reparto por cuotas partidarias, priorizando la idoneidad de los futuros subsecretarios por sobre su militancia. “Lo relevante no es el partido al que pertenezcan, sino el aporte concreto que puedan hacer al Estado desde el 11 de marzo en adelante”, enfatizó.

El Maipo

**Date Created**  
 Febrero 2026